



Morena confirmó que no permitirá candidaturas de familiares en Durango y Veracruz

La presidenta del partido guinda, Luisa María Alcalde, confirmó que el partido implementará la medida que impulsa Claudia Sheinbaum de manera interna.



LPO [15/02/2025]

La líder de Morena, Luisa María Alcalde, confirmó este sábado que el partido guinda no permitirá que en las elecciones municipales de Durango y Veracruz se presenten candidaturas de familiares directos a pesar de que la ley que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo todavía no haya sido aprobada en el Congreso. "Lo vamos a adoptar como un principio", manifestó.

A través de sus redes sociales, la presidenta del partido guinda sostuvo que Morena adoptará esta medida par las elecciones municipales que se llevarán a cabo el 1 de junio en Durango y Veracruz. "A pesar de que no es una legislación para este proceso electoral, lo vamos a adoptar como un principio para determinar a nuestros candidatos", declaró la exsecretaria de Gobernación, quien ya delinea el armado para los comicios en ambos estados.

[Morena confirmó que no permitirá candidaturas de familiares en Durango y Veracruz](#)